

Stéphane Sbraggia premier adjoint

"La ville a conscience de l'importance du végétal"

Une pétition circule pour demander plus d'arbres sur le cours Napoléon. Qu'en pensez-vous ?

Je peux vous dire que cet élément est au cœur de nos préoccupations. La ville a bien évidemment conscience de l'importance du végétal. Sur le cours Napoléon mais également ailleurs. Ainsi, sur la future place Campinchi, nous nous sommes positionnés pour un parti pris végétal. Cette pétition va donc forcément dans le bon sens.

Qu'en est-il exactement de cette réhabilitation ?

Cet axe principal de la ville n'a pas été rénové depuis plusieurs décennies. L'objectif est de lui redonner ses lettres de noblesse, à travers une approche globale et approfondie. Au rang des travaux prévus, rénovation des trottoirs, la mise en place de jardinières, ainsi que le changement du mobilier urbain, un nouvel éclairage public et naturellement repenser les voies de circulation. L'étude complète que

nous réalisons actuellement permettra ainsi d'arrêter un cahier des charges précis qui concernera bien évidemment l'aménagement paysager. Une chose est sûre : nous voulons laisser une grande place aux arbres. Et nous réfléchissons aux essences que nous allons planter. Il y a actuellement 115 arbres sur le cours, dans la portion, carrefour du Diamant-place Abbatucci, et une trentaine devra être abattue en raison de leur mauvais état de santé.



La population ajacienne aura-t-elle son mot à dire ?

Naturellement. À l'instar de la citadelle, les Ajaciens seront invités à donner leur avis.

**PROPOS RECUEILLIS
PAR J.-J. G.**